
Die Verwaltung nimmt die Anregungen des sachkundigen Bürgers Dr. Lenke und der Ratsfrau Mäsgen auf, 
die Ersatzbepflanzung mit einheimischen Gehölzen vorzunehmen und aufgrund des Eschentriebsterbens 
im Rheinbacher Stadtgebiet auf die Pflanzung von Eschen zu verzichten.  


